

Meister feiert Sieg gegen Bizau

2013-06-09 22:20

Ohne Druck ging es dieses Wochenende für die Meiserelf von Erfolgscoach Dieter Alge in das vorletzte Auswärtsspiel dieser Saison gegen den FC Bizau. Zusammen mit dem Team reiste eine Horde von Schlachtenbummlern, angeführt von 1b Trainer Georg Tscheliesnig, im Mannschaftsbus nach Bizau an, um für eine meisterliche Atmosphäre zu sorgen.

Beim Auflaufen der Mannschaften dürfte es für den einen oder anderen Fan schon die erste Überraschung gegeben haben, als Steven Nenning, der aktuell Führende der Torschützenliste, auf Grund von Personalmangel als Innenverteidiger auf den Platz geschickt wurde. Mit diesem Schachzug bewies Trainer Alge jedoch ein goldenes Händchen, so leistete der kopfballstarke Stoßstürmer blitzsaubere Abwehrarbeit.

Von der ersten Minute an zeigte unsere Mannschaft, wer Herr im neuen Bergstadion war. In der achten Minute zappelte dann das Leder zum ersten Mal im Netz von Bizau Torhüter Gasser. Nachdem Spielmacher Samir Karahasanovic im Mittelfeld zu viel Platz gelassen wurde, nahm sich dieser in knapp 25 Meter Entfernung ein Herz und schlenzte den Ball mit dem Außenrist zum 0:1 in die Ecke. Nur wenige Minuten später war es erneut Karahasanovic, der mit seinem zweiten Treffer im Mittelpunkt des Geschehens stand. Einen Freistoß aus gut 20 Metern zirkelte der Kunstschütze zum 0:2 für seine Mannschaft über die Mauer ins Tor. Nur wenig beeindruckt schienen die Hausherren von diesem frühen Rückstand zu sein, denn wie aus dem Nichts stand es in der 27. Minute nach zwei schnellen Treffern von Bizau plötzlich 2:2. Vier Tore waren in dieser abwechslungsreichen ersten Halbzeit jedoch noch nicht genug. In der 31. Minute spielte Florian Schmidinger einen Lochpass von Robert Blum von der Grundlinie quer in den Strafraum. Nach einem Durcheinander vor dem Bizauer Tor wahrte Julian Ritter seine Chance und drückte den Ball zur erneuten Führung über die Linie. Nach der verletzungsbedingten Auswechslung von Michael Brock kam dann der tolle Auftritt von Maturant Niklas Schranz. Nachdem bei seinem ersten Ballkontakt noch die Querlatte rettete, spitzelte der Stürmer noch vor der Pause ein Assist von Manuel Plankensteiner zum 2:4 in die Maschen.

Nach der Pause verlor das Spiel ein wenig an Attraktivität, mehrere Großchancen konnten von Caner & CO. leider nicht mehr verwertet werden. So blieb es nach 90 Minuten beim verdienten 2:4 Auswärtstriumpf unserer Mannschaft.

Mit 51 Punkten gastiert der Meitser kommendes Wochenende beim FC Nenzing.

[Kaufmann FC Bizau – blum FC Höchst 2:4 \(2:4\)](#)

